

Gründung des „Katholischen Kirchbau- und Fördervereins Maria-Hilf, Bachrain“ sowie Spendenübergabe

Am 07. Juni 2024 war es soweit. Einige Pfarrgemeindemitglieder kamen im Franz-v. Sales-Haus zusammen und gründeten den „Katholischen Kirchbau- und Förderverein Maria Hilf, Bachrain“ für den Kirchort Bachrain.

Der Vorstand wurde wie folgt gewählt: Harald Zentgraf, 1. Vorsitzender; Eugen Heidelmeier, 2. Vorsitzender; Peter Leibold Kassierer; Monika Bug Schriftführerin.

Der Verein verfolgt hauptsächlich den Zweck zur Unterhaltung sowie Ausstattung der Kirche Maria Hilf und des Pfarrheims Franz-von-Sales Haus beizutragen sowie zur Förderung der kirchengemeindlichen Aktivitäten am Kirchort Bachrain; insbesondere die Unterstützung von Projekten der Kinder- und Jugendarbeit, der Frauengemeinschaft, kirchenmusikalischen Veranstaltungen und Förderung des kirchengemeindlichen Zusammenlebens.

Im Rahmen unseres alljährlichen Pfarrfestes bekam der Kirchbau- und Förderverein von den Krippenstraßen-Freunden einen Scheck über **1.800,- €** überreicht. Über dieses Startkapital haben wir uns sehr gefreut und sagen: DANKESCHÖN

Am diesjährigen Pfarrfeste wurde der Kirchbau- und Förderverein nochmals beworben, so dass wir einige neue Mitglieder begrüßen durften und auch viele Gemeindemitglieder ihr Interesse bekundeten. Daran merkte man, dass vielen Bachrainern die Zukunft und der Erhalt ihrer Maria-Hilf-Kirche, das Franz-von-Sales-Haus sowie das kirchengemeindliche Zusammenleben sehr am Herzen liegt.



Auf dem Bild zu sehen sind (von links nach rechts):

Monika Bug (Schriftführerin), Heiko Hartmann (Krippenstraße), Peter Leibold (Kassierer), Pfarrer Innocent Oyibo, Harald Zentgraf (1.Vorsitzender), Marco Hosenfeld (Krippenstraße), Diakon Wolfgang Gärtner. Es fehlt: Eugen Heidelmeier (2. Vorsitzender)